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Derzeitige Tätigkeiten: 

• Religionslehrerin für Buddhismus (seit September 2015) 

• Hochschullehrerin (35%) am Institut Buddhistische Religion der Kirchlichen Pädagogischen 

Hochschule Wien/Niederösterreich: Aus-, Fort- und Weiterbildung in Buddhismus, inter-

religiösem Lernen und Linguistik für das Lehramt Primarstufe (seit Oktober 2021) 

 

 

Relevante Universitätsabschlüsse: 

• Mag. phil. Allgemeine und historisch-vergleichende Sprachwissenschaft: Universität Salz-

burg (März 2006) 

• Master of Arts Religionswissenschaft: Universität Wien (Juni 2021)  

• Bachelor of Arts Sprachen und Kulturen Südasiens und Tibets: Univ. Wien (Sept. 2022)  

 

Weitere Ausbildungen: 

• Lehrgang Deutsch als Fremd- und Zweitsprache: Pädagogische Akademie der Diözese Linz 

(Oktober 2002) 

• Certificate in Intercultural Studies: University of British Columbia, Kanada (Juli 2006) 

• Lehrgang der Akademie für Buddhismus und Christentum, Wien (Oktober 2013) 

 

 

Berufserfahrung (Auswahl): 

• Projektassistentin: Global African Diaspora Studies Research Platform, Institut für 

Afrikawissenschaften, Universität Wien (Oktober 2017 – September 2021) 

• Publikationsassistentin: Österreichische Akademie der Wissenschaften, Institut für Kultur- 

und Geistesgeschichte Asiens (Februar 2023 – Juni 2024) 

• DaF/Z-Unterricht an Schulen und Universitäten im In- und Ausland (seit September 2001)  
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Mitgliedschaften: 

• European Network of Buddhist Christian Studies: Vorstandsmitglied 

• Österreichische Gesellschaft für Religionswissenschaft: Mitglied 

• Erasmus+ Projekt “Facing Global Challenges: Environmental and Peace Education in 

Interreligious Cooperation for Teacher Training”: Mitglied 

 

 

Publikationen (Auswahl): 

• 2022a: Die Darstellung des Buddhismus in Ethikbüchern. Ein Beitrag zu Schulbuch-

forschung und religiöser Bildung im Ethikunterricht. In: Österreichisches Religions-

pädagogisches Forum 30(1), 148–165. 

• 2022b: Der Thai Austria Dhammaram Tempel in Wien. In: Krammer, Kurt; Rötting, Martin 

(Hg.): Buddhismus in Europa: Facetten zwischen Mode, Minderheit und Mindfulness in 

interreligiösen Bezügen. Wien: LIT Verlag, 481–487. 

• 2023, mit Lukas K. Pokorny: Buddhist Religious Education at Schools in Austria. In: 

Religion in Austria 7, 31–100. 

• Eingereicht: Tierethik im buddhistischen Religionsunterricht in Österreich. In: Domsel, 

Maike Maria; Tworuschka, Udo (Hg.): Mensch, Tier und Schöpfung im Dialog: Ethische 

Perspektiven und Bildungsansätze. Handbuch der Religionen, Ergänzungslieferung. 

Hohenwarsleben: Westarp.  

• Eingereicht: Krieg und Frieden – eine buddhistische Perspektive. In: Das Wort. 

• Eingereicht: Thai Buddhism in Vienna: An Empirical Survey on Community, Practice, and 

Beliefs. In: Journal for Religion and Transformation in Contemporary Society – 

Supplementa. 

• Eingereicht: Krise der Religion – Zukunft der Praxis? Eine buddhistische Perspektive. In: 

Gmainer-Pranzl, Franz; Rötting, Martin (Hg.): Dokumentation der Ulrich Winkler Lectures 

2021–2024 (Salzburger Theologische Studien interkulturell). Innsbruck: Tyrolia. 

• In Vorbereitung: Monks at the mall: Tibetan spiritual practice in an Austrian temple of 

consumerism. In: Religion in Austria 9. 

• In Vorbereitung: Karuna und Compassion: Ein buddhistischer Beitrag zur Friedensbildung. 

In: Domsel, Maike (Hg.): Transformatives Lernen in Krisenzeiten: Compassion als 

integrativer Ansatz für Frieden und Nachhaltigkeit?! 

• In Vorbereitung: Umweltethik im buddhistischen Religionsunterricht. In: Rüsch, Markus 

(Hg.): Umweltethik aus christlicher und buddhistischer Perspektive. 

 
 


